



## Membrado-Ribolleda abandonan el V Ral·li Pachá- la Pineda.

Josep M. Membrado-Josep R. Ribolleda (Mitsubishi Evo X - MC Racing), no tuvieron el debut deseado en el V Ral·li Pachá-La Pineda, prueba inicial del Campeonato de Cataluña de Rallys. Los campeones del 2012 de la especialidad tuvieron que dejar la prueba debido a un problema mecánico, concretamente en el cambio de velocidades, después de correr buena parte de la Teixeta en segunda velocidad. Es evidente pues que su suerte en esta especial no ha cambiado a pesar de disputarse en sentido contrario.

Así comentaba Membrado la secuencia del problema después de llegar al parque de asistencia: ***En la primera especial (Castell) ya me ha parecido que alguna cosa no iba del todo bien en el cambio, pero ha sido en dos ocasiones aisladas y... Pero una vez iniciada la Teixeta el problema se ha ido incrementando y al final hemos acabado la cronometrada sin poder poner ni la tercera ni la cuarta velocidad. Sin duda el cambio había dicho basta.*** A pesar del revés sufrido, el piloto de Repsol se mostraba con confianza de cara a los siguientes retos: ***No es el mejor inicio de campeonato, pero quedan muchas pruebas por disputar y en consecuencia margen para recuperar los puntos que no hemos podido sumar en el Pachá.***

La próxima cita, en el calendario de asfalto, es el Rally de Cervera que se disputará el primer sábado (día 6) de abril. Membrado-Ribolleda estarán en el podio de salida con la motivación intacta para luchar por las posiciones de cabeza.

Servicio de Prensa.

